
2月例会の講演
児玉 佑亮

この度の講演は、私が拝聴させていただ
いた中で一番興味深く、楽しかったです。
私が仕事をする上で一番大切にしているこ
とが、人との関わりだからです。人間の分
類の仕方には、性別・年齢・誕生日・血液
型等が基本的に使われていますが、今回、
さらに新しいタイプ分けをツールとして知
ることができました。今までの分類方法と
の大きな違いは、当てはまるタイプの特性
を知り、足りない部分・苦手な所を学んで
行けば変えられるというところです。ちな

みに、私はサポータータイプでした。講師
の先生、OJBの皆さん、ありがとうござ
いました。

ご講演を拝聴して
杉野 辰彦

どの場面でも普段から普通にある大切な
コミュニケーションですが、身近にあり過
ぎて深く考えたりする機会が今までにまっ
たくなかったので、加藤先生のご講演を拝
聴させて頂き自分がどんなタイプの人か、
身近な人をどれくらい理解して分かってい
るのかを考え気づける、学びの多い楽しい
ご講演でした。私は４つのタイプで僅差の
点数でしたがプロモータータイプでした。
他のタイプの特徴に当てはまる箇所も多々
ありましたが、仕事やプライベートを過ご

して直感的や出会いが好きな所がこのタイ
プに近いのかなと感じました。ご講演中各
テーブルに分かれ会員の方とディスカッ
ションさせて頂き、日頃聴けないおもしろ
自己エピソードも聴くことができ多くの刺
激を頂きました。貴重なご講演ありがとう
ございました。
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一般社団法人ビジョンクリエイトコーチ協会 代表理事 加藤 みどり

先生をお迎えし「違いを活かすコミュニケーションスキル」と題して下

記の通り開催致しました。仕事やプライベートでも活用でき、相手との

コミュニケーションをスムーズにして、人間関係を今以上に充実させる

ことができるテクニックをご紹介して頂きました。

本講演で参加者は、自ら判定したタイプからどのような動機や欲求で動

くのかを勉強し、いかに相手の話を聴く（傾聴）が大事であるかを教え

て頂きました。

講 師： 一般社団法人
ビジョンクリエイトコーチ協会

代表理事 加藤 みどり 先生

と き： 令和５年２月９日（木）
ところ： 大垣フォーラムホテル
参加者： 会員 ４６名

特別会員 １名
一般聴講者 ２名
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『違いを活かすコミュニケーションスキル』
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渡邊雅大会員

加藤貴裕会員林雅浩会員

堀佳一会員

川瀬勇樹会員

吉田光利会員

大角宜士会員

川合琢也会員

山内竜一会員

加藤肇会員

早崎智哉会員

冨田一登会員

松下元嘉会員

清水裕雅会員

鈴木一勝会員

小林一嗣会員

川瀬竜也会員

原一翔会員 杉野辰彦会員

中村傑会員

金森実輝彦会員

兒玉天馬会員

川瀬知哉会員

永田康仁会員

水野靖弘会員

常富誠勝会員

井納宏自会員

髙木英樹会員

長谷部綾子会員

児玉佑亮会員

足立貴保会員

説田裕高会員

沼波義修会員

前田将志会員

森献之会員

西野英乙会員

上野和幸会員

河合敏直会員

東潤一会員

松田俊治会員望月孝司会員

青木信秀会員

小川香織会員

冨田会員委員長による
講師の紹介

東会員副委員長による
司会進行

加藤会長によるご挨拶 川瀬副会長による
お礼のご挨拶

ＯＪＢ会員タイプ分けグラフ



特別総会
総会員数７５名のうち 出席者数６４名
本人出席４４名 委任状出席２名 書面表決１８名
過半数を満たしており会則25条により総会が成立しました。

第５８年度副会長
に承認された
堀佳一会員より
挨拶を頂きました

第５８年度会長
に承認された
川瀬竜也会員より
挨拶を頂きました

第一号議案 第五十八年度会長、副会長承認の件
賛成票４２票 委任状出席２票 書面評決賛成票１８票
計６２票

第一号議案
加藤肇会長

議長
第55年度会長
足立貴保会員

新入会員３分間スピーチ

アンシンク株式会社
林 雅浩会員

毎日の習慣にしていることを語っていただけました。仕事の中で
心がバキバキに折れてしまった時や、自分の中の怠惰や弱い妄想
を一瞬で断ち切る為に1分間の冷水シャワーを浴びることで
自分の心と体の主導権を持っている感覚を感じ、いやなことへ立
ち向かえるよう葛藤しているそうです。
10秒後には後悔し、30秒後には高揚し1分後にはやり切った気
持ちになるそうです。

ヤマノウチグループ ヤマノウチ物産株式会社
山内 竜一会員

大事にしている習慣として言霊というものを信じていると語って
いただきました。
自分のやりたいことをしっかり誰かに伝えることで、自分自身に
圧をかけることであったり、前向きな言葉をかけることによって
自身に運を引き寄せることであったりと言葉に対してポジティブ
な言葉を使うように心がけているとの事でした。
ＯＪＢでは常にポジティブでキラキラしていたいと熱くお話しい
ただきました。



３ 月 例 会

日 時 ・ 場 所
令和５年３月９日（木）1９：００～２１：１０（1８：４５受付）
大垣フォーラムホテル

講 師 ＯＪＢ特別会員 大角 勇雄 先輩、平野 宏司 先輩、松本 正平 先輩

演 題 「『今』を読み『次』を育む組織運営 」

３月例会講師を囲む会

日 時 令和５年３月９日（木）２１：３０～２３：３０

場 所 金森仕出し店 大垣市本今４丁目４３－３

会 費 ５，０００円

お知らせ

⼤ 垣 ⻘ 年 重 役 会

E-mail︓ojb_public@outlook.jp
広報委員会 ⾼⽊英樹 鈴⽊⼀勝 早崎智哉

ＯＪＢ広報委員会

https://ojb1966.com/

今月のドネーション

加納 浩二 会員
長男 綜一郎が本日で６才となりました。今度の４月からは小学校１年生です。
早いような遅いような まだ後に３人ひかえてますけど

沼波 義修 会員
ＯＪＢスクール懇親会にてビンゴ１等を頂きました。
小川ミートさん提供の最高級ヒレステーキ
やわらかくて、味わい深く、それでいてしつこく無い最高のステーキでした。

望月 孝司 会員
ＯＪＢスクール成功おめでとうございます。
渡部先生がお話している時に携帯を鳴らしてしまいました。
すいませんでした・・・。

会員委員会
本日は会員委員会担当例会に多数のご参加頂き、まことにありがとうございます。
引き続き新入会員情報も宜しくお願い致します。

川瀬 竜也 会員
総会において、ご承認いただき誠にありがとうございます。
精一杯努めます。よろしくお願い致します。

堀 佳一 会員 副会長 承認ありがとうございます。

加藤 肇 会長
本日の例会に多数の会員に出席いただけました。
ありがとうございます。

インスタフォロワー数 ７６件（２月１９日現在）
※ＳＮＳの投稿に関して顔出しＮＧの方はご連絡下さい

２月例会講師を囲む会

会員 ３6名 特別会員 １名
入会候補者 ２名 講師 １名

例会の時間内ではお聞きすることが
できなかった色々なお話しをさせて
頂き、加藤 みどり先生を囲んで楽しい
一時を過ごしました。
ありがとうございました。


